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En 2014, la commission pour la formation, le sport et les loisirs a mis l’accent sur un point important, la
refonte du règlement des épreuves d’attelage de promotion. Un groupe de travail réunissant des juges,
des meneurs ainsi que des membres de la présente commission a élaboré les nouvelles bases du
règlement. Une modification décisive concerne la participation des chevaux de sept ans, ce qui donne
lieu à une nouvelle répartition dans le cadre des épreuves Promotion attelage.

 Chevaux de trois ans
 Chevaux de quatre et cinq ans
 Chevaux de six et sept ans

Outre l’introduction de la Promotion attelage pour les chevaux de sept ans, les programmes ont de
manière générale été remaniés en profondeur et sont dorénavant adaptés à l’âge. Les différents
programmes correspondent aux catégories.

Les membres de la commission pour la formation, le sport et les loisirs remercient les participants du
groupe de travail de leur engagement et efficacité, ainsi que pour le très bon résultat obtenu. Les
nouveautés dans les différentes disciplines des épreuves pour les chevaux FM ont permis une
adaptation aux conditions et besoins d’aujourd’hui.

La Suisse peut se réjouir d’un formidable succès sur le plan sportif. L’équipe suisse (Michaël Barbey,
Eric Renaud et Leonhard Risch) a remporté la médaille de bronze au championnat du monde d’attelage
à un par équipe qui s’est déroulé du 24 au 28 septembre 2014 à Izsák, en Hongrie. Elle fait ainsi partie
depuis six ans des meilleurs au monde dans cette discipline.

Jérôme Voutaz et son attelage à quatre a également fait une excellente publicité pour la race franches-
montagnes. Outre de nombreux classements avec ses chevaux, il a réussi à décrocher la deuxième
place au championnat suisse qui s’est déroulé en septembre à Zauggenried.

De nombreux cavaliers et meneurs présentent des chevaux franches-montagnes au prix d’un travail
soigneux et de longue haleine. Le National FM constitue une vitrine importante pour la race FM. Tous
ceux qui misent sur le franches-montagnes et contribuent à présenter ces chevaux méritent de
chaleureux remerciements.
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